

## Échos du CP du 13 juin 2024

Notre Conseil Presbytéral s'est réuni mardi 13 juin avec celui de la paroisse de la Rencontre, dans les locaux de la Rencontre, dans le 10<sup>e</sup> arrondissement. Accueillis très chaleureusement, nous avons commencé par un tour de table qui a permis de faire connaissance, en particulier pour les nouveaux conseillers des deux paroisses.

La première partie de la réunion a été commune, consacrée à un bilan de notre compagnonnage depuis bientôt 2 ans. Nous sommes revenus sur l'origine du projet, sa mise en œuvre progressive, les différentes actions menées et leurs bienfaits, pour permettre d'imaginer collectivement les prochains projets communs

Nous nous sommes ensuite divisés par Conseil Presbytéral de chaque paroisse pour traiter un ordre du jour plus spécifique : quelques points d'organisation administrative du nouveau conseil et la désignation des 2 délégués titulaires et des 2 suppléants au Synode Régional.

Enfin, nous avons voté l'engagement de notre paroisse pour la contribution régionale 2025.